





PATRICIO MANNS, UNA FIGURA DE LA MÚSICA CHILENA.

Patricio Manns festeja medio siglo de su tema “Arriba en la cordillera”

• Este viernes, a las 21.30 hrs., en el local de La Piedra Feliz (Avda. Errázuriz 1054, en Valparaíso), el destacado cantautor nacional Patricio Manns celebra con las mejores canciones de su repertorio, los 50 años de su canción “Arriba en la Cordillera”.

El más importante creador de la música chilena de las últimas décadas en nuestro país, ganador de todos los premios y distinciones, por la gran calidad de su obra, incluido el premio a “La Canción del Siglo” por su tema “Arriba en la Cordillera” y el primer lugar del género folklórico del Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar 2012.

músicos jóvenes con quienes recorrió recientemente el sur del país. En la ocasión interpretará canciones de sus inicios en los años 60 como “Valdivia en la Niebla” y “Bandido”, además de una selección de las obras que escribió en sus años de residencia en la frontera Francia-Suiza como “Palimpsesto”, y “El Equivocaje del desierto”, que grabó con Inti-Illimani.

Patricio Manns figura fundamental en la música popular chilena, fue integrante de la Peña de los Parra, su nombre se asocia al nacimiento en Chile del estilo denominado cantautor. A lo largo de su extensa trayectoria artística ha im-

Patricio Manns festeja medio siglo de su tema "Arriba en la cordillera". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2015

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Patricio Manns festeja medio siglo de su tema "Arriba en la cordillera". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)